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1．議 事 日 程 

────────────────────────── 

議  事  日  程 

                           平成 29年 3月 15日（水曜日） 

                           午後 4時 00分開会 

 

 日程第 1 議案第５号 平成 29年度教職員定期異動の内申について  

 

 日程第 2 その他 

 

────────────────────────── 

午後 4時 00分開会 

○教育長（杉山英彦君） それでは，皆さんおそろいのようなので，始めさせていただき

ます。 



 3月 15日，教育委員会臨時会を始めさせていただきます。 

 きょうご審議いただく議案は，1件でございます。 

 議案に入ります前に，議案第 5号 平成 29年度教職員定期人事異動の内申につきまして

は，人事に関する議案のため，地方教育行政の組織及び運営に関する法律の第 14条 7項の

ただし書きに基づきまして非公開にしたいと思いますが，いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────── 

○教育長（杉山英彦君） それでは，ただいまご承認いただきましたので，議案第 5 号に

つきましては，非公開といたします。 

 

〔「非公開」により省略〕 

 

以上でございます。よろしいでしょうか。 

 それでは，平成 29年度教職員の定期異動内申については，原案のとおり承認いたします。 

────────────────────────── 

○教育長（杉山英彦君） 続きまして，日程第 2，その他。何かその他でご意見ございます

でしょうか。 

 それでは，事務局から報告がございますので，早速担当課長のほうでよろしくお願いし

ます。 

○学校教育課長（寺田 寛君） それでは，学校教育課のほうから，1件情報提供といいま

すか，お話をしたいと思います。 

 お手元のほうに，今年度，28 年度のインフルエンザ等による小中学校の臨時休業の状況

の一覧のほうをお配りさせていただいておりますけれども，この中で，インフルエンザと

いうことで結構学級閉鎖が発生しております。これは今シーズンに入りましてからの累計

でございまして，一番上から，12 月 13 日に始まりまして，翌今年に入りまして，1 月，2

月，3月とずっと続いている状況なんですけれども，子供たち，健康管理には学校において

注意をしていただいているところなんですが，やはり感染力が強いといいますか，インフ

ルエンザには A型とか B型とか，足したような型があるようでして，1回かかっても，また

別の型にかかってしまうということで発生しているものだというふうに思われます。 

 特に，文間小におきましては，3年生は 2回も起きているということで，保健の先生を中

心に注意をしていただいているんですが，他の学年に蔓延しないように学級閉鎖という措

置をしております。 

 一番下なんですけれども，文間小の 5年生が 3月 18日まで学級閉鎖ということで，ちょ

うど卒業式にかかってしまい，かわいそうなんですが，健康管理ということではやむを得

ないということで，5年生が卒業式に行かれないという状況になっております。 

 こういう状況がありまして，この後，また発生するかどうかわかりませんけれども，学



校につきましては，衛生管理を徹底するようしているところですので、とりあえず報告と

いうことで説明をしておきたいと思います。 

○教育長（杉山英彦君） 今，学校教育課長のほうから話がありましたけれども，文間小

学校で 3年生が 2回，前半でなったのが A型で，今回は B型だそうです。流行る時期とか，

そういうのもありますが，今回は 5 年生が卒業式に参加できないということで式の準備が

いろいろ大変かなということだったのですが，でも何とかやるしかないだろうということ

で，学級閉鎖にしている状況でございます。 

○委員（木村矩男君） 予防接種の状況なんかはどうなんですか。 

○学校教育課長（寺田 寛君） 多分，予防接種は受けている児童もいるでしょうし，受

けてない方もいらっしゃるのかと思うんですけれども，その辺につきましては自己判断で

お願いをしております。町のほうでも補助を確か出していると思いますので，それを活用

されている方も多いのかなと思いますけれども，ただ，予防接種してもかからないわけで

はないで，ワクチンが違うこともありますので，やむを得ないのかなというふうには考え

ております。 

────────────────────────── 

○教育長（杉山英彦君） よろしいでしょうか。それでは，以上で 3 月の教育委員会臨時

会は閉会いたします。 

午後 4時 25分閉会 


